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AOS SEIS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO ON-LINE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, ESTADO DO PARANÁ, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. APÓS CONSTATAR O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PARTICIPANTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DECLAROU ABERTA A SESSÃO ON-LINE. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2688/2024 E Nº 2689/2024, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 179/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 202/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO Nº 577/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 845/2024, Nº 846/2024, Nº 847/2024, Nº 896/2024, Nº 897/2024, Nº 898/2024, Nº 899/2024, Nº 900/2024, Nº 901/2024, Nº 906/2024, Nº 907/2024, Nº 908/2024, Nº 909/2024, Nº 910/2024, Nº 911/2024, Nº 912/2024, Nº 913/2024, Nº 914/2024, Nº 915/2024, Nº 921/2024, Nº 939/2024, Nº 940/2024, Nº 942/2024, Nº 943/2024, Nº 944/2024, Nº 945/2024 E Nº 946/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 847/2024, Nº 875/2024, Nº 876/2024, Nº 877/2024, Nº 929/2024, Nº 930/2024, Nº 931/2024, Nº 932/2024, Nº 933/2024 E Nº 934/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 891/2024, Nº 892/2024, Nº 893/2024 E Nº 953/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 894/2024, Nº 952/2024, Nº 958/2024 E Nº 959/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 895/2024, Nº 903/2024, Nº 904/2024, Nº 916/2024, Nº 917/2024, Nº 918/2024, Nº 919/2024, Nº 920/2024, Nº 922/2024, Nº 923/2024, Nº 924/2024, Nº 925/2024, Nº 926/2024, Nº 927/2024, Nº 928/2024, Nº 949/2024, Nº 950/2024, Nº 951/2024, Nº 954/2024, Nº 955/2024, Nº 956/2024 E Nº 
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957/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 902/2024 E Nº 905/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; REQUERIMENTO Nº 104/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E BALANCETE ORÇAMENTÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL REFERENTE AO MÊS DE JUNHO/2024. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE SEU PROJETO DE LEI QUE TRATAVA DE COTAS RACIAIS PARA INGRESSO DE NEGROS E NEGRAS NO SERVIÇO PÚBLICO MUNICIPAL, EM CARGOS COMISSIONADOS, QUE NÃO FOI APROVADO PELA CÂMARA, MAS QUE FAZ PARTE DE SUA LUTA EM FAVOR DA POPULAÇÃO, DESTACANDO QUE ESTAMOS EM ANO ELEITORAL, POR ISSO, ESPERA QUE A POPULAÇÃO SEJA BEM ORIENTADA PARA FAZER A MELHOR ESCOLHA DE SEUS REPRESENTANTES, PREFEITO E VEREADORES, PARA CUIDAR DA NOSSA CIDADE E DE NOSSA POPULAÇÃO EM TODOS OS ASPECTOS, COMO EDUCAÇÃO, SEGURANÇA, SAÚDE E OUTROS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O PERÍODO DE RECESSO QUE SE ENCERROU, RESSALTANDO QUE NESSE PERÍODO NÃO PAROU DE EXERCER SUAS ATIVIDADES JUNTO Á POPULAÇÃO, OUVINDO AS DEMANDAS E DEBATENDO AS IDEIAS EM FAVOR DO MUNICÍPIO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DESTACOU QUE O RECESSO APENAS SE REFERE ÀS SESSÕES PLENÁRIAS, PORQUE O TRABALHO DOS VEREADORES CONTINUA CONSTANTE, TODOS OS DIAS, FALTANDO MENOS DE CINCO MESES PARA O FINAL DESTE MANDATO, E DESEJOU BOA SORTE A TODOS OS VEREADORES PARA QUE SE ENCERRE ESTE MANDATO COM CHAVE DE OURO, ESPECIALMENTE, AO PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, CANDIDATO A VICE-PREFEITO, E AOS DEMAIS VEREADORES CANDIDATOS À REELEIÇÃO, DESTACANDO QUE TODOS TÊM UM TRABALHO JÁ FEITO, DESEJANDO-LHES ÊXITO NO PLEITO ELEITORAL, E ESPERANDO QUE TODOS POSSAM MANTER O RESPEITO E TRABALHAR DE FORMA QUE A POPULAÇÃO POSSA ANALISAR E ESCOLHER O MELHOR PARA NOSSA CIDADE, RESSALTANDO QUE AGORA SE INTENSIFICARÃO AS CRÍTICAS E ATAQUES, MUITAS VEZES, DE FORMA INJUSTA, POR NÃO ACOMPANHAREM O TRABALHO DOS VEREADORES, MAS QUE DEVE SE MANTER A TRANQUILIDADE, PORQUE ISTO FAZ PARTE DOS MOVIMENTOS DA POLÍTICA. O VEREADOR DISSE QUE VAI CONTINUAR COM SEU TRABALHO, APRESENTANDO INDICAÇÕES, PROJETOS DE LEIS E MATÉRIAS PARA DISCUSSÃO E FISCALIZAÇÃO, CONTINUANDO O TRABALHO ATÉ O FINAL DESTE MANDATO, 
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DESTACANDO QUE AS PROPOSIÇÕES SÃO PUBLICADAS NO SAPL – SISTEMA DE APOIO AO PROCESSO LEGISLATIVO, NA PÁGINA DA CÂMARA NA INTERNET, CONTUDO, GRANDE PARTE DA ATIVIDADE PARLAMENTAR NÃO FICA REGISTRADA NO SISTEMA, POIS SÃO AÇÕES DO SEU GABINETE QUE NÃO PASSAM PELO PLENÁRIO DA CASA, COMO OFÍCIOS E DEMAIS DOCUMENTOS QUE SÃO ENCAMINHADOS DIRETAMENTE PARA OUTROS SETORES, AUTORIDADES E DEPARTAMENTOS, NÃO FICANDO REGISTRADAS NO SAPL, MAS QUE FAZEM PARTE DO TRABALHO DOS VEREADORES. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU SUA ALEGRIA E SATISFAÇÃO NESTE PERÍODO QUE ANTECEDE O ENCERRAMENTO DESTE MANDATO, DESTACANDO A MISSÃO DE REPRESENTAR A POPULAÇÃO NUM TRABALHO DE CONFIANÇA QUE FOI DEPOSITADO, E COMENTOU SOBRE A EXALTAÇÃO DOS ÂNIMOS NESTE PERÍODO ELEITORAL, NUM MISTO DE SENTIMENTOS DE APREENSÃO COM SENTIMENTOS DE AGRADECIMENTO A DEUS POR TUDO O QUE SE CONSEGUIU CONQUISTAR, COMO REPRESENTATIVIDADE E COMO APRENDIZADO CONTÍNUO, E QUE CONSTATA UM SALDO POSITIVO DE SEUS TRABALHOS, ASSUMINDO O COMPROMISSO DE PERMANECER O MESMO VEREADOR ATÉ O ÚLTIMO DIA DESTE SEU MANDATO, CONFIRMANDO SUA CANDIDATURA, CONFIRMADA NO ÚLTIMO FINAL DE SEMANA, NA CONVENÇÃO DO PARTIDO LIBERAL, JUNTAMENTE COM OS PARTIDOS AVANTE E SOLIDARIEDADE, QUANDO SE HOMOLOGOU O NOME DO DOUTOR LUIZ GUSTAVO BOTOGOSKI COMO CANDIDATO A PREFEITO, TENDO COMO VICE-PREFEITA A EX-VEREADORA TATIANA ASSUITI, REALIZADO NUMA TARDE AGRADÁVEL, EM UM CLIMA MUITO POSITIVO, COM A PRESENÇA DE MUITOS DEPUTADOS, E AGRADECEU A TODOS QUE ESTIVERAM PRESENTES NO EVENTO, AMIGOS E FAMILIARES, QUE FORAM CONHECER OS PROJETOS PARA O FUTURO DE NOSSA CIDADE, E COMENTOU SOBRE A DIFICULDADE DE SE EXERCER O MANDATO DE VEREADOR E DE PREFEITO, POR ISSO, PARABENIZOU A TODOS OS PARTIDOS QUE REALIZARAM SUAS RESPECTIVAS CONVENÇÕES PARA ESCOLHEREM SEUS CANDIDATOS PARA AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A FORMA DEMOCRÁTICA QUE OS PARTIDOS SE UNEM COM OS MESMOS OBJETIVOS, RESPEITANDO AS DIFERENÇAS DE CADA UM, QUE PODEM SER MANIFESTADAS EM UM AMBIENTE DEMOCRÁTICO, COM O DESEJO DE VER ARAUCÁRIA PROSPERAR, E DESTACOU O MOMENTO SENSÍVEL EM QUE SE ESTÁ NA ÚLTIMA FASE DESTE MANDATO, COMEÇANDO-SE UM NOVO PROCESSO, UM NOVO CICLO PRÉ-ELEITORAL, PORTANTO, JÁ SE PODE ESPERAR AS AÇÕES DAS PESSOAS QUE VÊM 
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COM TUDO PARA ESTA CAMPANHA, MUITAS VEZES, COM FALTA DE RESPEITO, MAS RESSALTOU QUE A MENTIRA SEMPRE SERÁ VENCIDA PELA VERDADE, E QUE ESPERA QUE A POPULAÇÃO FAÇA AS MELHORES ESCOLHAS PARA O BEM DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A CONTINUIDADE DE SEU TRABALHO DURANTE O PERÍODO DE RECESSO PARLAMENTAR, VISITANDO A POPULAÇÃO, PERMANECENDO SEMPRE PRÓXIMO, O QUE O LEVOU A TER AS MAIS DE DUAS MIL MATÉRIAS LEGISLATIVAS APRESENTADAS NESTA CASA. O VEREADOR RELATOU O TRABALHO FEITO PELO PREFEITO HISSAM NAS REGIÕES DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE EM RELAÇÃO A QUESTÕES DAS DIVISAS MUNICIPAIS, POIS TEMOS OS POSTOS DE SAÚDE NOS QUAIS ALGUMAS PESSOAS NÃO ESTÃO PODENDO MAIS SER ATENDIDAS POR QUESTÃO DE MUDANÇA DE ENDEREÇO, POR ISSO, ESTÁ APRESENTANDO MAIS ESTA DEMANDA POPULAR, APÓS OUVIR A POPULAÇÃO DAS REGIÕES DE ONÇAS, TIETÊ, BOA VISTA E GUAJUVIRA, PARA QUE, POR MEIO DE PROJETO DE LEI, SE POSSA TRAZER PARA A LEGISLAÇÃO MUNICIPAL A POSSIBILIDADE DE AMPLIAÇÃO DO ATENDIMENTO NOS POSTOS DE SAÚDE PARA AS PESSOAS QUE MAIS PRECISAM. O VEREADOR DESTACOU A REALIZAÇÃO, NO ÚLTIMO DIA VINTE E SETE DE JULHO, DA CONVENÇÃO DOS TRÊS PARTIDOS DE BASE DO PREFEITO HISSAM, QUE APRESENTOU UMA CHAPA PARA AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, QUE TEM UM PROJETO QUE SEGUE A LINHA QUE O PREFEITO HISSAM TRABALHOU NOS ÚLTIMOS ANOS PARA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, E QUE VAI CONTINUAR EM PROL DO POVO E NÃO COMO NO PASSADO, QUANDO NÃO SE TINHA ACESSO A TUDO O QUE SE TEM HOJE, COMO O ASFALTO, A ILUMINAÇÃO OU OS POSTOS DE SAÚDE QUE ESTÃO SENDO ENTREGUES, DESTACANDO A ESCOLHA DO PRÉ-CANDIDATO A PREFEITO, DOUTOR CLÁUDIO BEDNARCZUK, MÉDICO RENOMADO E MUITO CONHECIDO NA CIDADE, QUE TEM UM TRABALHO EFETIVO EM ARAUCÁRIA ONDE, EM PARCERIA COM O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PASSA A TER O PAPEL DE PRÉ-CANDIDATO, PARA CUIDAR DA SAÚDE DE NOSSO MUNICÍPIO. DISSE QUE MUITO SE FALA NA QUESTÃO DA SAÚDE, ONDE SE CONSTATAM MUITOS PROBLEMAS, TODAVIA, COMO PARTICIPANTE DA COMISSÃO DE SAÚDE, RELATOU QUE NUNCA SE DEIXOU DE VERIFICAR E DE SE BUSCAR AS SOLUÇÕES, BEM COMO, SOBRE AS DIFICULDADES NA ÁREA DA SAÚDE, DECORRENTES DA NECESSIDADE DE POSTOS DE SAÚDE QUE TIVERAM QUE SER RECONSTRUÍDOS PELA ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM, E DOS EFEITOS DA PANDEMIA PARA O MUNICÍPIO, SENDO UM TRABALHO QUE SERÁ CONTINUADO PELO DOUTOR CLÁUDIO BEDNARCZUK 
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CUIDANDO DA SAÚDE DE ARAUCÁRIA, BEM COMO, DESTACOU O TRABALHO DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, LIDERANDO O LEGISLATIVO, E TAMBÉM DE TODOS OS VEREADORES, OUVINDO A POPULAÇÃO E TRAZENDO AS DEMANDAS PARA SEREM DISCUTIDAS. O VEREADOR FALOU SOBRE A DESUNIÃO DA OPOSIÇÃO POLÍTICA EM ARAUCÁRIA, E DESTACOU OS COMPANHEIROS DOS PARTIDOS PSD, UNIÃO BRASIL E REPUBLICANOS, RESSALTANDO QUE ESPERA QUE ARAUCÁRIA POSSA ESCOLHER O MELHOR CAMINHO PARA CONTINUAR O TRABALHO QUE VEM SENDO FEITO NESSES ÚLTIMOS ANOS. O VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE A CONVENÇÃO, NA SEMANA PASSADA, DOS PARTIDOS PSD, UNIÃO BRASIL E REPUBLICANOS, OS PARTIDOS DA BASE DO PREFEITO HISSAM, DESTACANDO A HOMOLOGAÇÃO DA CHAPA DE CANDIDATOS PARA AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, TENDO O DOUTOR CLÁUDIO BEDNARCZUK EM PARCERIA COM O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARA PREFEITO E VICE-PREFEITO, PARABENIZANDO O PRESIDENTE DA CÂMARA PELA ESCOLHA, E COMENTOU QUE ARAUCÁRIA TEVE UM GRANDE AVANÇO COM O PREFEITO HISSAM, QUE TRANSFORMOU O MUNICÍPIO EM OITO ANOS DE MANDATO, COM INÚMERAS OBRAS, COMO ASFALTAMENTO DE ESTRADAS DO INTERIOR, COM MAIS POSTOS DE SAÚDE, EXPANSÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA E DIVERSOS OUTROS BENEFÍCIOS PARA A POPULAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU AS PALAVRAS DOS VEREADORES NESTA SESSÃO E DISSE ESTAR MUITO FELIZ PELA BASE SÓLIDA DENTRO DA CÂMARA, COM PESSOAS QUE O AJUDARAM A CONQUISTAR O ESPAÇO COMO CANDIDATO A VICE-PREFEITO, COM DISPOSIÇÃO PARA DISPUTAR COM TRANQUILIDADE E DAR CONTINUIDADE NO TRABALHO DO PREFEITO HISSAM, AO QUAL AGRADECE PELA CONFIANÇA QUE SEMPRE DEMONSTROU EM SUA PESSOA, ASSIM COMO, AGRADECEU A TODOS OS VEREADORES PELO TRABALHO NO LEGISLATIVO EM CONJUNTO PELO BEM DA NOSSA CIDADE, MESMO COM DIVERGÊNCIAS DE OPINIÕES, MAS SEMPRE PELO BEM COMUM DA SOCIEDADE, VOTANDO UNANIMEMENTE OS PROJETOS QUE SÃO NECESSÁRIOS PARA QUE O PREFEITO POSSA TRABALHAR, E DESEJOU SORTE PARA TODOS OS CANDIDATOS QUE, COM CERTEZA, TAMBÉM FARÃO UMA BASE SÓLIDA PARA A PRÓXIMA GESTÃO, E DISSE QUE TEM CERTEZA QUE A POPULAÇÃO VAI ESCOLHER SEUS CANDIDATOS DENTRE AQUELES QUE MAIS TRABALHARAM PELO BEM COMUM DE TODOS DE ARAUCÁRIA, PRINCIPALMENTE, DAQUELES QUE MAIS PRECISAM DO PODER PÚBLICO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, 
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PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO DA MOÇÃO N° 54/2024, DE SUA AUTORIA. CONSULTADO O PLENÁRIO, A SOLICITAÇÃO FOI APROVADA. O PRESIDENTE INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA O PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 96/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA A ‘SEMANA EDUCAR PELA IGUALDADE RACIAL’ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 843/2024 E Nº 844/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO N° 873/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 878/2024 E N° 879/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÃO N° 882/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 883/2024, N° 884/2024, N° 885/2024 E N° 888/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; E INDICAÇÃO N° 890/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. TODAS FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 110/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. FINDADA A ORDEM DO DIA, NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL NEM ALGO MAIS A TRATAR, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


